

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan mengenai pengaruh kreativitas, inovasi dan keberanian menghadapi risiko terhadap keberhasilan usaha pada usaha pengelasan besi di Jalan Bogor Kota Bandung, maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Perilaku kewirausahaan dilihat dari aspek kreativitas berpengaruh positif terhadap keberhasilan usaha pengelasan besi di Jalan Bogor Kota Bandung. Kreativitas merupakan unsur yang penting dalam mencapai keberhasilan usaha karena dengan kreativitas maka pengusaha akan mampu menghasilkan ide-ide baru untuk membuat sesuatu yang baru, mampu memanfaatkan sumber-sumber dan sarana-sarana yang ada secara efektif serta akan selalu mencari cara baru untuk menarik konsumen lebih banyak dan memberi kepuasan yang lebih kepada konsumen melalui ide-idenya yang berbeda. Dengan begitu maka perusahaan tersebut akan mencapai efisiensi dalam produksi dan lebih cepat mencapai suatu keberhasilan usaha.
2. Perilaku kewirausahaan dilihat dari aspek inovasi berpengaruh positif terhadap keberhasilan usaha usaha pengelasan besi di Jalan Bogor Kota Bandung. Inovasi merupakan unsur yang penting dalam mencapai keberhasilan usaha karena inovasi akan menghasilkan sesuatu yang

berbeda, menciptakan nilai lebih bagi konsumen melalui penciptaan produk baru dan melakukan proses produksi yang lebih baik daripada perusahaan pesaing serta pengusaha yang melakukan inovasi proses produksi dapat meningkatkan kualitas produk yang dihasilkan dan memperbaiki produk yang telah ada sebelumnya. Pengusaha yang inovatif akan dapat menjawab tantangan masa depan dan mampu menjalankan konsep manajemen dan teknologi informasi. Adanya peningkatan inovasi pengusaha akan memunculkan permintaan baru dari konsumen sehingga peningkatan produksi akan terjadi dan maksimisasi keuntungan pun dapat dicapai

1. Perilaku kewirausahaan dilihat dari aspek keberanian menghadapi risiko berpengaruh positif terhadap keberhasilan usaha pengelasan besi di Jalan Bogor Kota Bandung. Keberanian menghadapi risiko merupakan unsur yang penting dalam mencapai keberhasilan usaha karena dalam setiap usaha akan selalu menemukan risiko, dengan keberanian menghadapi risiko yang tinggi maka pengusaha akan memperbesar peluang meraih keberhasilan yang tinggi. Selain itu, keberanian menghadapi risiko akan melatih pengusaha menjadi pengusaha yang mandiri dan siap menghadapi kegagalan. Risiko yang muncul akan sebanding dengan tingkat keuntungan yang akan diperoleh sehingga semakin tinggi keberanian pengusaha menghadapi risiko maka semakin tinggi pula keberhasilan usaha yang mungkin akan dicapai.

2. Perilaku kewirausahaan yang terbentuk dari unsur kreativitas, inovasi dan keberanian menghadapi risiko secara simultan berpengaruh terhadap keberhasilan usaha pengelasan besi di Jalan Bogor Kota Bandung.

## 5.2 Saran

Adapun saran-saran yang dapat penulis rekomendasikan adalah sebagai berikut :

1. Sebagai upaya untuk meningkatkan kreativitas para pengusaha harus terus mencari informasi dari berbagai sumber, baik dari buku, internet atau sumber-sumber lainnya untuk memperluas pengetahuan dan meningkatkan kapasitas kreativitasnya. Selain itu, pengusaha dapat mengikuti pendidikan informal seperti diklat, pelatihan, atau dengan mengikuti seminar yang diadakan oleh pemerintah setempat, pihak swasta atau LSM (Lembaga Swadaya masyarakat) sehingga dapat memperkaya pengetahuan para pengusaha dan diharapkan dapat mempertahankan keberhasilan usahanya. Pemerintah melalui instansi terkait yaitu Dinas KUKM dapat melakukan pembinaan untuk bidang usaha dan daerah tertentu melalui KUB (Kelompok Usaha Bersama) ataupun KOPINKRA (Koperasi Industri Kecil dan Kerajinan) sebagai upaya pengembangan kreativitas sumber daya manusia.
2. Untuk meningkatkan inovasi maka para pengusaha harus memantapkan peran asosiasi atau organisasi sebagai ajang bertukar pikiran dan berbagai pengalaman antar sesama pengusaha agar pengusaha dapat lebih terbuka

terhadap pengalaman atau pemikiran-pemikiran yang baru dari lingkungan sekitar sebagai proses untuk menciptakan inovasi, menanamkan sikap tidak mudah puas terhadap hasil kerja agar selalu termotivasi mencari cara-cara baru yang lebih baik, tanggap terhadap teknologi-teknologi baru dalam menciptakan inovasi produksi dan membiasakan berinisiatif dan berpikir kreatif, karena kebiasaan berinisiatif akan melahirkan kreativitas dan setelah dibiasakan berulang-ulang akan menciptakan inovasi.

3. Untuk meningkatkan keberanian menghadapi risiko, maka pengusaha dapat menjalin hubungan baik dengan pihak yang terkait seperti bank, konsumen ataupun pemasok. Dengan menjalin hubungan yang baik maka pengusaha dapat menstransfer atau berbagi risiko dengan pihak lain tersebut dalam menjalankan usahanya sehingga tingkat risiko dapat diminimalkan karena pengusaha tidak harus menanggung risiko usahanya sendiri namun dapat ditanggung bersama dengan pihak yang bekerja sama dengan pengusaha tersebut. Selain itu, pengusaha juga harus menghitung kemungkinan keuntungan dan kerugian yang akan muncul dalam setiap pekerjaan, dengan begitu pengusaha akan lebih percaya diri dan berani menghadapi risiko.
4. Para pengusaha las harus memahami faktor-faktor yang mempengaruhi keberhasilan usahanya dan terus mengembangkannya agar dapat lebih meningkatkan laba yang diperoleh dengan cara meningkatkan perilaku kewirausahaannya baik dari segi kreativitas, inovasi maupun keberanian

menghadapi risiko sehingga dapat mempertahankan kelangsungan usaha dan mencapai keberhasilan yang tinggi.

